



Día: 17 de febrero de 2015

Lugar: Cafetería del antiguo hospital La Fé (Av. de Campanar SN)

Hora: La reunión comienza a las 19:15 h.

Asisten: Jaime, Lola, Mauricio, Noelia, Berto, Sara, David, Pablo, Anna, Vicente, María, Paco, Áurea, Ximo, Marifé, Javo, Álex, Andreu, Pilar y Mireya.

Orden del día

0. Selección de moderador y relator
1. Informe del Secretario General
2. Propuestas de Pilar Lima sobre accesibilidad
3. Definición de Áreas
4. Reglamento del CCM
5. Situación de Guanyem, y propuestas de actuación
6. Candidaturas a primarias de Guanyem
7. Valoración del acto del sábado 14/02/15: "Encuentro de Podemos ante las Elecciones Municipales"
8. Ruegos y preguntas

0.- SELECCIÓN DE MODERADOR Y RELATOR

Modera y gestiona los turnos de palabra David. Redacta el acta Paco.

1.- INFORME DEL SECRETARIO GENERAL

El SG informa que no hay novedades desde la pasada reunión, aparte de su intervención en el programa de Radio Klara de esta mañana.

2.- PROPUESTAS DE PILAR LIMA SOBRE ACCESIBILIDAD

Pilar presenta por escrito tres propuestas relativas a accesibilidad (se adjuntan anexas):

1. Dada la transversalidad del eje programático de accesibilidad, que dicha área se extienda al Consejo Ciudadano Autonómico (CCA)
2. Creación de un equipo de trabajo para asesoramiento, apoyo y ejecución, compuesto por diferentes perfiles (audiovisual, intérprete, logística...)
3. Establecer, en el CCM, un protocolo de demandas así como reconocer y remunerar el trabajo de los profesionales dedicados a atender temas de accesibilidad (precio negociado bruto de 20 €/hora)

Se aprueban las propuestas por unanimidad. Se acuerda reconocer la deuda con los profesionales que hayan prestado dedicación al CCM hasta el momento y se asigna a Pilar la responsabilidad de crear y encabezar ese equipo de trabajo.

3.- DEFINICIÓN DE ÁREAS

Hay algunas áreas que están todavía pendientes de definición. Se decide tratar el tema en la próxima reunión.

Se aborda el tema de coordinación del trabajo y de la información de las áreas. Se proponen dos modelos. Uno basado en informes específicos, donde cada área exponga



los avances de su trabajo y estén disponibles para la consulta de los demás miembros del CCM en alguna plataforma telemática (Drive, Trello...) Otro que se limite a las actas de las reuniones de cada área, completadas acaso con alguna reseña informativa cuando proceda, junto a los informes orales de los responsables en las reuniones del CCM. Se apunta también la necesidad de la figura de la “secretaría general”, que asuma toda la labor burocrática de organización y coordinación, y libere al resto del Consejo para que puedan dedicarse a temas de contenido.

Una vez expuestos los diferentes puntos de vista, se delega en el Secretario de Organización (David) para que elabore una propuesta que pueda ser aprobada en la próxima reunión.

4.- REGLAMENTO DEL CCM

David explica que, durante la última semana, Marifé, Vicente y él mismo han estado trabajando en la redacción de los artículos del Reglamento que se refieren a la Secretaría de Organización. El borrador ha estado disponible en Drive y se somete a aprobación en esta sesión.

Se exponen diferentes alegaciones relativas tanto a esos artículos, como otros que no eran objeto de debate en la sesión de hoy. Hay dudas sobre: los mecanismos de toma de decisiones, los procedimientos de convocatoria, las reservas de confidencialidad, los ámbitos de representación de los miembros del CCM, la posible ausencia de áreas de asesoramiento en temas clave como el jurídico o el económico, o la revisión de la redacción del texto orientada al lenguaje de género.

Se advierte el error cometido al olvidar el área externa de “Derecho a la Ciudad”.

David informa que para la Secretaría de Organización va a necesitar asistencia jurídica (propone a Marifé) y logística (propone a Pablo).

Andreu propone que la composición de estas comisiones de organización pueda ser revisada después de un periodo de funcionamiento de, por ejemplo, 3 meses.

Berto advierte que estas propuestas pueden entrar en contradicción con el acuerdo adoptado en la reunión del 09/02, donde se acordó que el SG elegiría libremente a los miembros del consejo de coordinación y que se revisarían a los 40 días. El SG afirma que no advierte conflicto porque los nombres que pensaba proponer prácticamente coinciden.

Mireya recuerda que el CCM debe establecer vínculos con los círculos y que, para tareas de asesoramiento y asistencia, hay que contar con los círculos sectoriales.

Con todo lo dicho, David propone votar este tema la próxima reunión, con una propuesta de procedimiento y de texto reglamentario encima de la mesa.

5.- SITUACIÓN DE GUANYEM Y PROPUESTAS DE ACTUACIÓN

Interviene el SG para hacer una serie de reflexiones.



Entre ellas se encuentran una exposición de diferencias entre Ganemos Madrid y Guanyem, habla de la importancia del código ético, de confluir “con”, sobre el asunto de que el/la alcalde/esa hable valenciano, el asunto de la inscripción únicamente presencial, y otros.

Interviene Andreu para hacer una propuesta de procedimiento de trabajo inmediato, que presenta por escrito, y que establece una organización de la implicación del consejo para que pueda colaborar en las tareas de Guanyem.

En la propuesta se habla de que dos o tres compañeros deberán coordinar la vinculación P-G, de prestar colaboración a la comisión de Comunicación de Guanyem, de que hayan compañeras/os que queden liberados del trabajo en la plataforma para poder ocuparse de asuntos propios de Podem. El documento, además, trata de ordenar un programa de urgencia en forma de decálogo de ejes y propuestas de calado social. El primer borrador debería estar listo para el 23 ó el 24 de febrero. Habla también sobre la necesidad de que exista una coordinación a nivel Municipal-Autonómico, creando un canal entre CCM y CCA.

Se abre un debate en torno a la propuesta. Hay dudas respecto a donde deberán trabajar las áreas externas: en Podemos o en Guayem. Se habla sobre el área de redes y de las compatibilidades del código ético.

Se expresa alguna opinión al respecto de lo prematuro de votar la propuesta, entregada al inicio de la reunión.

Se somete a votación con el siguiente resultado:

- 16 votos a favor
- 0 votos en contra
- 3 abstenciones

Se aprueba la propuesta.

6.- CANDIDATURAS A PRIMARIAS DE GUANYEM

Toma la palabra Paco, quien expone brevemente el asunto que será tratado con mayor profundidad en la próxima reunión.

7.- VALORACIÓN DEL ACTO DEL SÁBADO 14/02/15: “ENCUENTRO DE PODEMOS ANTE LAS ELECCIONES MUNICIPALES”

Tratándose de un tema de mera valoración y no habiendo tiempo para abordarlo, se obvia para pasar directamente al punto siguiente.

8.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Ximo informa que los días 5, 6 y 7 de marzo el Plenario Nacional de Cultura de Podemos se celebrará en Valencia, con la intención de manifestar un apoyo explícito a Las Fallas.

Mireya recuerda que el día siguiente, 8 de marzo es el Día Internacional de la Mujer.

Berto informa que la comisión gestora de la Coordinadora de Círculos ha terminado la elaboración de los documentos. Ahora lo pasarán a los círculos y al CCM para su



aprobación. Habrá que incluirlo en un punto en el orden del día de la próxima reunión. Aborda también el tema de las sedes de distrito, donde están surgiendo preguntas sobre la posible subvención para soportar su coste.

Opina que en la página web debería haber un espacio para las áreas y para los círculos, y advierte que hay un foro que nadie atiende.

Vicente informa que el 25 de febrero, en la UV, habrá una jornada sobre el uso de las nuevas tecnologías en la política, en la que participará con una comunicación.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:45 h.



Dia: 17 de febrer de 2015

Lloc: Cafeteria de l'antic hospital La Fé (Av. de Campanar SN)

Hora: La reunió comença a les 19:15 h.

Assisteixen: Jaime, Lola, Mauricio, Noelia, Berto, Sara, David, Pablo, Anna, Vicente, María, Paco, Àurea, Ximo, Marifé, Javo, Àlex, Andreu, Pilar i Mireya.

Ordre del dia

0. Selecció de moderador i relator
1. Informe del Secretari General
2. Propostes de Pilar Lima sobre accessibilitat
3. Definició d'Àrees
9. Reglament del CCM
10. Situació de Guanyem i propostes d'actuació
11. Candidatures a primàries de Guanyem
12. Valoració de l'acte del dissabte 14/02/15: "TRobada de Podem davant les Eleccions Municipals"
13. Precs i preguntes.

0.- SELECCIÓ DE MODERADOR I RELATOR

Modera i gestiona els torns de paraula David. Redacta l'acta Paco.

1.- INFORME DEL SECRETARI GENERAL

El SG informa que no hi ha novetats des de la passada reunió, a part de la seua intervenció en el programa de Ràdio Klara d'aquest matí.

2.- PROPOSTES DE PILAR LIMA SOBRE ACCESSIBILITAT

Pilar presenta per escrit tres propostes relatives a accessibilitat (s'adjunten annexes):

1. Donada la transversalitat de l'eix programàtic d'accessibilitat, que aquesta àrea s'estenga al Consell Ciutadà Autòmic (CCA).
2. Creació d'un equip de treball per a assessorament, suport i execució, compost per diferents perfils (audiovisual, intèrpret, logística...)
3. Establir, en el CCM, un protocol de demandes així com reconèixer i remunerar el treball dels professionals dedicats a atendre temes d'accessibilitat (preu negociat brut de 20 €/hora).

S'aproven les propostes per unanimitat. S'acorda reconèixer el deute amb els professionals que hagen prestat dedicació al CCM fins al moment i s'assigna a Pilar la responsabilitat de crear i encapçalar aqueix equip de treball.

3.- DEFINICIÓ D'ÀREES

Hi ha algunes àrees que estan encara pendents de definició. Es decideix tractar el tema en la pròxima reunió.

S'aborda el tema de coordinació del treball i de la informació de les àrees. Es proposen dos models. Un basat en informes específics, on cada àrea expose els avanços del seu



treball i estiguen disponibles per a la consulta dels altres membres del CCM en alguna plataforma telemàtica (Drive, Trello...) Un altre que es limite a les actes de les reunions de cada àrea, completades per ventura amb alguna ressenya informativa quan escaigui, al costat dels informes orals dels responsables en les reunions del CCM. S'apunta també la necessitat de la figura de la "secretaria general", que assumisca tota la labor burocràtica d'organització i coordinació, i allibere a la resta del Consell perquè puguin dedicar-se a temes de contingut.

Una vegada exposats els diferents punts de vista, es delega en el Secretari d'Organització (David) perquè elabore una proposta que puga ser aprovada en la pròxima reunió.

4.- REGLAMENT DEL CCM

David explica que, durant l'última setmana, Marifé, Vicente i ell mateix han estat treballant en la redacció dels articles del Reglament que es refereixen a la Secretaria d'Organització. L'esborrany ha estat disponible en Drive i se sotmet a aprovació en aquesta sessió.

S'exposen diferents al·legacions relatives tant a aqueixos articles, com uns altres que no eren objecte de debat en la sessió d'avui. Hi ha dubtes sobre: els mecanismes de presa de decisions, els procediments de convocatòria, les reserves de confidencialitat, els àmbits de representació dels membres del CCM, la possible absència d'àrees d'assessorament en temes clau com el jurídic o l'econòmic, o la revisió de la redacció del text orientada al llenguatge de gènere.

S'adverteix l'error comès en oblidar l'àrea externa de "Dret a la Ciutat".

David informa que per a la Secretaria d'Organització va a necessitar assistència jurídica (proposa a Marifé) i logística (proposa a Pablo).

Andreu proposa que la composició d'aquestes comissions d'organització puga ser revisada després d'un període de funcionament de, per exemple, 3 mesos.

Berto adverteix que aquestes propostes poden entrar en contradicció amb l'acord adoptat en la reunió del 09/02, on es va acordar que el SG triaria lliurement als membres del consell de coordinació i que es revisarien als 40 dies. El SG afirma que no adverteix conflicte perquè els noms que pensava proposar pràcticament coincideixen.

Mireya recorda que el CCM ha d'establir vincles amb els cercles i que, per a tasques d'assessorament i assistència, cal comptar amb els cercles sectorials.

Amb tot el que s'ha dit, David proposa votar aquest tema la pròxima reunió, amb una proposta de procediment i de text reglamentari damunt de la taula.

5.- SITUACIÓ DE GUANYEM I PROPOSTES D'ACTUACIÓ

Intervé el SG per a fer una sèrie de reflexions.

Entre elles es troben una exposició de diferències entre Guanyem Madrid i Guanyem,



parla de la importància del codi ètic, de confluïr “amb”, sobre l'assumpte que ell/l'alcalde/aqueixa parle valencià, l'assumpte de la inscripció únicament presencial, i uns altres.

Intervé Andreu per a fer una proposta de procediment de treball immediat, que presenta per escrit, i que estableix una organització de la implicació del consell perquè pugui col·laborar en les tasques de Guanyem.

En la proposta es parla que dos o tres companys hauran de coordinar la vinculació P-G, de prestar col·laboració a la comissió de Comunicació de Guanyem, que hi hagen companys/es que queden alliberats del treball en la plataforma per a poder ocupar-se d'assumptes propis de Podem. El document, a més, tracta d'ordenar un programa d'urgència en forma de decàleg d'eixos i propostes de calat social. El primer esborrany hauria d'estar llest per al 23 o el 24 de febrer. Parla també sobre la necessitat que existisca una coordinació a nivell Municipal-Autonòmic, creant un canal entre CCM i CCA.

S'obri un debat entorn de la proposta. Hi ha dubtes respecte a on hauran de treballar les àrees externes: en Podem o en Guanyem. Es parla sobre l'àrea de xarxes i de les compatibilitats del codi ètic.

S'expressa alguna opinió referent al prematur de votar la proposta, lliurada a l'inici de la reunió.

Se sotmet a votació amb el següent resultat:

- 16 vots a favor
- 0 vots en
- contra 3 abstencions

S'aprova la proposta.

6.- CANDIDATURES A PRIMÀRIES DE GUANYEM

Pren la paraula Paco, qui exposa breument l'assumpte que serà tractat amb major profunditat en la pròxima reunió.

7.- VALORACIÓ DE L'ACTE DEL DISSABTE 14/02/15: “TROBADA DE PODEM DAVANT LES ELECCIONS MUNICIPALS”

Tractant-se d'un tema de mera valoració i no havent-hi temps per a abordar-ho, s'obvia per a passar directament al punt següent.

8.- PRECS I PREGUNTES

Ximo informa que els dies 5, 6 i 7 de març el Plenari Nacional de Cultura de Podem se celebrarà a València, amb la intenció de manifestar un suport explícit a les Falles.

Mireya recorda que l'endemà, 8 de març és el Dia Internacional de la Dona.

Berto informa que la comissió gestora de la Coordinadora de Cercles ha acabat l'elaboració dels documents. Ara ho passaran als cercles i al CCM per a la seua aprovació. Caldrà incloure-ho en un punt en l'ordre del dia de la pròxima reunió.



Aborda també el tema de les seus de districte, on estan sorgint preguntes sobre la possible subvenció per a suportar el seu cost.
Opina que en la pàgina web hauria d'haver-hi un espai per a les àrees i per als cercles, i adverteix que hi ha un fòrum que ningú atén.

Vicente informa que el 25 de febrer, en la UV, hi haurà una jornada sobre l'ús de les noves tecnologies en la política, en la qual participarà amb una comunicació.

Sense més assumptes que tractar, s'alça la sessió a les 21:45 h